



El Ayuntamiento de Adra y la empresa 'The Juerga's Rock Fest S.L.', han firmado un convenio de colaboración para el desarrollo de 'The Juerga's Rock Festival', en su edición de este año, que se desarrollará en la ciudad e Adra, los próximos 30 y 31 de julio y 1 de agosto, en lo que será el mayor festival musical de rock del verano en la provincia de Almería.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, junto con el concejal de Cultura del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, y representantes de la empresa 'The Juerga's Rock Fest S.L.', han sido los encargados de firmar el convenio de colaboración.

El compromiso adquirido por ambas partes establece, entre otras cosas, que el Ayuntamiento de Adra aportará al Festival una cantidad económica, 9.000 euros, así como que colaborará en las tareas de limpieza para el buen funcionamiento del Festival.

'The Juerga's Rock Festival' será el evento más importante para la ciudad de Adra este próximo verano. Según el alcalde de Adra, Enrique Hernando "va a ser una inyección económica para muchos sectores abderitanos, como restauración y hostelería, los apartamentos, hostales de la ciudad y el sector comercial. Además es un festival donde vendrán jóvenes, no sólo de la provincia de Almería, sino de otros puntos de España y del extranjero, que conocerán nuestra ciudad y conocerán todo el patrimonio y la historia que tenemos. Podrán disfrutar de nuestras playas y nuestra excelente gastronomía. Gracias a este Festival, el nombre de Adra llegará a muchos rincones de España y es una oferta más de ocio y diversión para los jóvenes de nuestra ciudad y para todos los que vengan".